

## Ausbildung Motorsegler im Motorflug (MiM)

Zusätzlich zu unseren Motorfluglehrern Mussmann Reinhard und Lichtmannegger Harald erwarb nun auch unser Ausbildungsleiter Haggenmüller Reinhard die Lehrberechtigung zur Ausbildung MIM.



Um die ruhigere Zeit zu nutzen, ist geplant ab Ende September einen neuen MIM Kurs zu beginnen und diesen zügig durchzuführen. Die Praxis kann auf der Dimona oder auf dem Falken absolviert werden. Der Theoriekurs findet ja nach nach Absprache statt. Den bestehenden MIM Schülern steht nun auch Reinhard Haggenmüller für die Praxisflüge zur Verfügung.

Mit der MIM Berechtigung können sämtliche Flugplätze innerhalb österreichs angefliegen werden.

Interessenten bitte bei Reinhard Haggenmüller melden. Bei ihm gibt es sämtliche Informationen bezüglich Ausbildung.